

# Pressemitteilung



14. Juni 2023

## **Kunstaussstellung im Gemeindekindergarten Mellrich - Experimentelles Arbeiten stand im Mittelpunkt**

Unter dem Motto „Wir sind kleine Künstler“ wurde im Gemeindekindergarten Mellrich die erste eigene Kunstaussstellung eröffnet. In den kommenden Wochen sind die phantasievollen Arbeiten der zwei- bis dreijährigen Künstlerinnen und Künstler noch zu sehen.

Die Idee zu dieser Kunstaussstellung hatte Loretta Lammerts. In ihrer U3-Gruppe wollte sie den Kids die unterschiedlichen Farben und Materialien aus der bunten Welt der Kunst näherbringen. Auf diese Weise konnten die Jungen und Mädchen ihrer Kreativität freien Lauf lassen. Und die Ergebnisse sind beeindruckend.

„Im Vorfeld wollte ich erreichen, dass die Kinder die unterschiedlichen Farben besser kennenlernen“, erzählt die Erzieherin. Zum Einsatz kamen neben Wasserfarben auch Fingerfarbe und Kreide. Von Anfang an waren sie allesamt mit voller Begeisterung bei der Sache. „Also haben wir dann verschiedene Maltechniken ausprobiert und das Ganze zu einem richtigen Projekt gemacht.“ Die Kinder haben beim Malen ausprobiert und experimentiert und dabei sehr viel entdeckt und gelernt. Sie ließen ihrer Phantasie freien Lauf und entwickelten auch eigene Ideen.

Während der Arbeit mit den Kindern hatte Loretta Lammerts schließlich den Plan, die bunten Kunstwerke auf Leinwand zu bringen. Bis zu diesem Zeitpunkt haben die kleinen Künstlerinnen und Künstler mit den unterschiedlichen Materialien nur auf Papier experimentiert. „Zuerst war ich eher unsicher, ob die Kinder die Motivation und Ausdauer aufbringen, über einen längeren Zeitraum an einer Sache zu arbeiten.“ Doch die engagierte Erzieherin wurde schnell eines Besseren belehrt. Über drei Wochen lang haben die Kids fast jeden Tag an ihren kleinen Kunstwerken gearbeitet und so den Grundstock für die Kunstaussstellung gelegt.

Das war auch gleichzeitig die Voraussetzung für die Präsentation im Kindergarten. „Die ganze Arbeit und Mühe sollte natürlich anerkannt werden. Entsprechend mussten wir noch einige Dinge vorbereiten. Die kleinen Künstlerinnen und Künstler kümmerten sich auch um die Einladungen für die Vernissage. „Die Eröffnung der Kunstaussstellung war der passende Rahmen und ein schöner Abschluss unseres Projektes“, fügt Kindergartenleiterin Miriam Clément hinzu, die bei der Ausstellungseröffnung neben den Kindern auch Eltern, Verwandte und Bekannte begrüßen konnte. Für die Initiatorin der Kunstaktion war das gesamte Projekt eine rundum gelungene Sache: „Die Kinder waren sehr stolz auf ihre Kunstwerke und ihre geleistete Arbeit. Und auch die vielen Gäste waren voll des Lobes. Das hat alles sehr viel Spaß gemacht.“

Ihr Ansprechpartner im Rathaus: Herr Lohoff, Tel. 02947/888-500 E-Mail: [r.lohoff@anroechte.de](mailto:r.lohoff@anroechte.de)

**V.i.S.d.P.:** Gemeindeverwaltung Anröchte, Hauptstraße 74, 59609 Anröchte,  
Tel.: 02947/888-0; Fax: 02947/888-180; e-Mail: [post@anroechte.de](mailto:post@anroechte.de); Internet: [www.anroechte.de](http://www.anroechte.de)

230614\_PM\_Kunstaussstellung im Gemeindekindergarten Mellrich